FORM 1

APPLICATION FOR LETTERS PATENT (Loan and Trust Companies Act, c. L-11.2 of the Acts of Now Brunswick, 1987

nd Trust Companies Act, c. L-11.2 of the Acts of New Brunswick, 1987, ss. 11(1) and 12(1))

RM 1 FORMULE 1

DEMANDE DE LETTRES PATENTES (Loi sur les compagnies de prêt et de fiducie, chap. L-11.2 des Lois du Nouveau-Brunswick de 1987, art. 11(1) et 12(1))

Name of Company:	1 Raison sociale de la compagnie :			
"the Company"	« la compagnie »			
2 (a) Place in New Brunswick where registered office is to be situated:	2 a) Lieu au Nouveau-Brunswick ou sera situé le bureau enregistré :			
(b) Mailing address of registered office:	b) Adresse postale du bureau enregistré :			
postal code:	code postal :			
(c) Street address of registered office:	c) Adresse de voirie du bureau enregistré :			
3 Classes and any maximum number of shares that the Company is authorized to issue and any maximum aggregate amount for which such shares may be issued:	3 Catégories et nombre maximal d'actions que la compagnie est autorisée à émettre et tout montant maximal global pour lequel ces actions peuvent être émises :			
4 If there will be two or more classes of shares, state the rights, privileges, restrictions and conditions attaching to each class of shares:	4 En cas de pluralité des catégories d'actions, énoncez les droits, privilèges, restrictions et conditions dont est assortie chacune d'elles :			
5 If a class of shares may be issued in series, state the authority given to the directors to fix the number of shares in, and to determine the designation of, and the rights, privileges, restrictions and conditions attaching to, the shares of each series:	5 En cas d'émission d'une catégorie d'actions par séries, citez l'autorisation accordée aux administrateurs de fixer le nombre et la désignation des actions de chaque série et les droits, privilèges, restrictions et conditions dont les actions de chaque série sont assorties :			

6 Is the right to transfer shares of the C stricted?	6 Le droit de transférer les actions de la compagnie estil restreint?				
[] Yes [] No		[] oui [] non			
If yes, state the nature of those restrictions:		Si vous répondez dans l'affirmative établissez la nature de ces restrictions :			
7 Complete the following:		7 Remplir ce qui suit :			
FULL NAME OF EACH OF THE FIRST OR INCUMBENT DIRECTORS OF THE COMPANY ADDRESS OF RESIDENCE	OCCUPATION	LES NOMS ET PRÉNOMS DES PREMIERS ADMINISTRATEURS OU DES ADMINISTRATEURS EN PLACE DE LA COMPAGNIE	ADRESSE DE RÉSIDENCE	OCCUPATION	
8 State the number, or minimum or m of directors:		8 Donnez le nombre, ou d'administrateurs :			
9 The Company is a [] loan company pany [] trust company restricted under of the Act.		9 La compagnie est une ducie [] de fiducie dont tu du paragraphe 11(2) de	les objets sont r		
10 Set out any restrictions on the pow may exercise or the business or business on:		10 Décrivez toutes restr de la compagnie ou à son o			

11 Set out any other provisions to be included in the Letters Patent:			11 Décrivez toutes au dans les lettres patentes		itions à	être incluses	
Name of Each Applicant	Address	Date	Signature	Nom de chaque auteur d'une demande	Adresse	Date	Signature